

# Mobilité étudiante 2021-2022



## MASILENGI MADO Esther

Bachelier **Assistant social**,  
Département des  
Sciences sociales



## Quoi ?



Je joue un rôle de travailleuse sociale et non d'assistante sociale étant donné que la réalité du terrain n'est pas la même qu'en Belgique. Mon projet consiste à faire de la prévention auprès des adolescents issus de quartiers pauvres, afin de lutter contre les maladies sexuellement transmissibles. Néanmoins, j'accompagne régulièrement les bénéficiaires à la prise du traitement de la méthadone et dépistages.

ONG Ailes (Aides, Infos, Liberté, Espoir et Solidarité)

**Floréal, Île Maurice**



## Pourquoi ?



Adolescente je rêvais de prendre une année sabbatique pour partir dans un pays afin d'apprendre une autre langue, mais l'occasion ne s'est jamais offerte pour diverses raisons. J'avais fait une croix à ce rêve, mais durant mes études supérieures j'avais appris qu'il était possible d'effectuer un stage à l'étranger. Pour moi, pouvoir partir à l'étranger reste bénéfique et cela peu importe l'expérience de la personne. Ce stage me permet de sortir de ma zone de confort, acquérir d'autres richesses culturelles et surtout d'autres méthodes d'intervention dans le cadre de mon futur métier. En un mois d'observation, je peux mesurer la chance que j'ai d'avoir un confort sous le plan matériel, éducatif... J'ai hâte d'apprendre davantage sur les 2 mois restants.

## Comment ?



Pour mon stage à l'étranger, je savais que cela devait se faire en Afrique sans pour autant avoir un pays de préférence. Grâce à la bourse Fame et l'accompagnement de madame Labeled et Monsieur Glarner, je me retrouve sur cette île. Sans leur soutien et motivations, j'allais abandonner les démarches. J'ai également conscience de la facilité que j'ai à vivre sur cette île par rapport à la population et ça grâce à cette bourse. J'en suis infiniment reconnaissante.

